

## FORCADELL SE ADHIERE A FOMENT PARA IMPULSAR SOLUCIONES ESTRATÉGICAS EN EL SECTOR INMOBILIARIO

- El secretario general de Foment del Treball, David Tornos, y el CEO de FORCADELL, Ivan Vaqué, han firmado el acuerdo en las oficinas de la institución.

BARCELONA 02/04/2025 – FORCADELL se ha adherido a Foment del Treball, la principal asociación empresarial catalana, en una alianza que permitirá a la consultora colaborar activamente en iniciativas estratégicas para potenciar el crecimiento sostenible del sector inmobiliario como motor económico del territorio. El secretario general de Foment del Treball, David Tornos, y el CEO de FORCADELL, Ivan Vaqué, han firmado el acuerdo en las oficinas de la institución, acompañados de otros representantes de ambas organizaciones.

En un contexto de grandes desafíos y transformaciones, la incorporación de FORCADELL a Foment le permite participar en diversas comisiones de trabajo, como la de Innovación, para canalizar propuestas efectivas. Esta adhesión refuerza así su compromiso de aportar soluciones que promuevan el bien común y garanticen la evolución del sector, ofreciendo respuestas concretas a retos clave como el acceso a la vivienda.

Ivan Vaqué, CEO de FORCADELL, ha puesto en valor esta colaboración, ya que “creemos en la importancia de sumar esfuerzos con organizaciones que comparten nuestra visión de un sector inmobiliario dinámico, innovador y sostenible. Formar parte de Foment nos ofrece la oportunidad de trabajar con otros agentes principales para afrontar los diferentes escenarios actuales del mercado”.

Por su parte, David Tornos, secretario general de Foment ha destacado que “la incorporación de FORCADELL a Foment suma capacidades y conocimiento especializado a nuestras comisiones de trabajo”. Además, Tornos ha agregado que “el sector inmobiliario es clave para el desarrollo económico y social del país, por lo que contar con actores comprometidos como FORCADELL nos permite avanzar en propuestas que aporten soluciones reales a retos estructurales como el acceso a la vivienda, la sostenibilidad o la regeneración urbana”.

Desde su fundación, FORCADELL ha apostado por la excelencia y la especialización en servicios de consultoría, gestión patrimonial e inversión inmobiliaria. Con un enfoque basado en la innovación, su adhesión a Foment responde a su determinación de seguir aportando valor al sector inmobiliario y a la sociedad en su conjunto.

### Sobre Foment del Treball

Foment del Treball es una organización pionera con más de 250 años de historia, que representa a la mayor parte del tejido empresarial y de la industria de Cataluña en todos los centros de decisión y poder desde 1771. Compuesta por más de 20 organizaciones territoriales y 100 sectoriales que suponen cerca de 260.000 empresas, constituye así el 75% del PIB privado catalán y el 18% del español, la práctica totalidad del mundo empresarial catalán.

Laura Baeza +34 673 018 969 / [marketing@forcadell.com](mailto:marketing@forcadell.com) / [forcadell.com](http://forcadell.com)

FORCADELL es un grupo empresarial fundado en 1958, experto en consultoría y gestión inmobiliaria. Preside el Grupo Carles Vila i Polls, con Ivan Vaqué Mas a cargo de la Dirección General y como Consejero Delegado. Con más de 1.800 comunidades de propietarios administradas, unas 3.201 entidades de inversores privados administradas en alquiler, y más de 200.000 m<sup>2</sup> comercializados en operaciones de compraventa, alquiler e inversión del área de Inmobiliaria de Empresa. FORCADELL es actualmente una de las primeras consultoras globales del mercado inmobiliario español. Cuenta con una plantilla de 167 profesionales, oficinas propias en Granollers, Terrassa, Gavà, Mollet, Palma, Madrid y Sevilla, además de 1 oficina en Barcelona y su sede central (Pl. Universitat, 3 - 08007 Barcelona).